

Nama Peserta Didik : DHUMA GURUH DUTAMA

Kelas : V (Lima)

NIPD / NISN : 3766 / 0087883311

Semester : 1 (Satu)

Nama Sekolah : SD Kanisius Girisonta

Tahun Pelajaran : 2018/2019

Alamat Sekolah : Jl. Soekarno-Hatta No. 97

A. SIKAP

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
1. Sikap Spiritual	Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Baik" dalam Sikap taat beribadah, bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan sesuatu, toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Baik" dalam Sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, rasa ingin tahu.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	80	B	Ananda Dhuma Baik dalam pengetahuan Agama.	80	B	Ananda Dhuma Baik dalam keterampilan Agama.

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	B	Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Sangat Baik" dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup. "Cukup Baik" dalam menelaah keragaman sosial budaya masyarakat.	78	B	Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Baik" dalam menyajikan hasil identifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. "Cukup Baik" dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keragaman sosial budaya masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	79	B	Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Sangat Baik" dalam menggali isi dan amanat pantun yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, DHUMA GURUH DUTAMA akan mampu dalam menguraikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi.	77	C	Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Sangat Baik" dalam melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri. "Cukup Baik" dalam memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual.
4	Matematika	70	C	Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Sangat Baik" dalam menjelaskan posisi suatu benda dengan menggunakan arah mata angin. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, DHUMA GURUH DUTAMA akan mampu dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda.	72	C	Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Sangat Baik" dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, DHUMA GURUH DUTAMA akan mampu dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	C	<p>Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Sangat Baik" dalam menjelaskan organ pernapasan dan fungsinya pada hewan dan manusia, serta cara memelihara kesehatan organ pernapasan manusia</p> <p>Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, DHUMA GURUH DUTAMA akan mampu dalam memahami organ peredaran darah dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ peredaran darah manusia.</p>	76	C	<p>Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Sangat Baik" dalam membuat model sederhana alat gerak manusia dan hewan.</p> <p>Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, DHUMA GURUH DUTAMA akan mampu dalam menyajikan karya tentang organ peredaran darah pada manusia.</p>
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	74	C	<p>Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Cukup Baik" dalam memahami interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.</p> <p>"Cukup Baik" dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.</p>	78	B	<p>Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Sangat Baik" dalam menceritakan interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.</p> <p>"Cukup Baik" dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.</p>
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	C	<p>Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Baik" dalam memahami properti tari daerah.</p> <p>Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, DHUMA GURUH DUTAMA akan mampu dalam memahami karya seni rupa daerah.</p>	77	C	<p>Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Baik" dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik.</p> <p>"Cukup Baik" dalam membuat karya seni rupa daerah.</p>

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	83	B	<p>Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Sangat Baik" dalam memahami variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerakan dasar (sikap dan kuda-kuda) olahraga beladiri.</p> <p>"Cukup Baik" dalam memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar dalam atletik nomor lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional.</p>			
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Jawa	74	C	<p>Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Baik" dalam memahami teks pidato. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, DHUMA GURUH DUTAMA akan mampu dalam memahami pasangan huruf Jawa (10 pasangan).</p>	76	C	<p>Ananda DHUMA GURUH DUTAMA "Baik" dalam menyampaikan tanggapan tentang isi cerita wayang "Karna Madeg Senapati" dengan ragam krama. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, DHUMA GURUH DUTAMA akan mampu dalam menulis karangan deskriptif tentang peristiwa alam dengan ragam bahasa ngoko dan menyampaikannya secara lisan dengan membaca nyaring.</p>
	b. Bahasa Inggris	75	C	<p>Ananda Dhuma Cukup dalam pengetahuan Bahasa Inggris.</p>	79	B	<p>Ananda Dhuma Cukup dalam keterampilan Bahasa Inggris.</p>

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Baik dalam ekstrakurikuler Pramuka
2	Komputer	Baik dalam ekstrakurikuler Komputer
3	Drumband	Baik dalam ekstrakurikuler Drumband
4	Seni Musik	Baik dalam ekstrakurikuler Seni Musik
5	Karawitan	Baik dalam ekstrakurikuler Karawitan

D. Saran-saran

<p>Dhuma, ayo lebih giat dan konsentrasi dalam belajar! Perbaiki nilaimu di semester 2!</p>

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	153 cm	- cm
2	Berat Badan	52 kg	- kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	telinga normal
2	Penglihatan	wajar
3	Gigi	bersih
4	Lainnya	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-
4	-	-

H. Ketidakhadiran

Ketidakhadiran	
Sakit	: 5 Hari
Izin	: 5 Hari
Tanpa Keterangan	: 1 Hari

Orang Tua Siswa

Ungaran, 15 Desember 2018
Guru Kelas V (Lima)



Yovita Siwi Damayanti, S.Pd

Mengetahui,
Kepala Sekolah SD Kanisius Girisonta



Lusla Ery Setiyasih, S.Pd